

MUSIC IN Belgium

ARTICLES ▾

CHRONIQUES ▾

DYNATOP

ARTICLES

NEWS

Nouveau single pour Guillaume CORPARD

7 avril 2006 MM [Aucun commentaire](#)

En 2004, **Guillaume Corpard** nous a gratifiés d'un très bon album, « *A contre-jour* », dont la chronique figure sur ce site. Il change de cap sans abandonner ses multiples projets avec ce single de quatre titres beaucoup plus rock. Agé de 29 ans, de formation classique, **Guillaume Corpard** fusionne volontiers les genres et puise son inspiration dans la musique classique, le jazz, le rock, la world music, mais aussi dans la poésie ; bref, cet éclectique prend tout ce qui correspond à son tempérament passionné mais très lucide pour créer un style personnel. Son discours est très critique et pointu sur le monde qui nous entoure. Aidé par **Julien Bonamy** à la batterie et **Alex Versavel** à la basse, il chante indifféremment en français et en anglais et joue de la guitare.

Le single autoproduit, qui alterne sensibilité et énergie, comporte quatre titres : « *Going On* », très rock, « *Amazing World* », plus nuancé et calme, « *Star* », un mid tempo très rock et « *You Are The Monkey* », un morceau doux qui devient très nerveux au fil du temps. Le 4 titres est disponible sur le site www.corpard.com.

Il devrait sortir un nouvel album, son sixième, à l'automne. Il viendra habiter en Belgique à partir de l'été prochain. Gageons que le climat de créativité qui règne actuellement dans notre pays ou dans ce qu'il en reste lui sera profitable. Il est à la recherche d'une firme de distribution.

Partager :

 Twitter

 Facebook

WordPress:

 J'aime

Soyez le premier à aimer ceci.

